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REQUER DA SECRETARIA DO MEIO
AMBl [CNTE IN FORMAÇÓES SOBRE
COLORAÇÃO AVERM'ELHADA, QUE FOI
OBSERVADA NO CORREGO RIBEIRÃO
PRETO, LOCALIZADO NA AV. EDUARDO
ANDREA MATARAZZO .

SENHOR PRESIDENTE.

cuvslumuvm) que ao cargo FuscaHzador que me
cnnfele.

cowumuuuu que no dia 27 julho de gozam
na o AnEduardo Andrea Matam/m uia nunc) foi
ver cado por denuncia dc munícipexle que o col-rego
Ribeirão eslava com aparência avermelhada.

RIO.
Na forma regimental, requer do Prefeito Municipal amnés
da Se maria de Meio Ambienle as seguintes lnl'ommçõ :

1» Qual atitude tºmada da secrelária do meio
ambicnlu dianlc dus nuns ºcºrridos?

2- Houve coletasc sim à algum Iaudu ou estudos

w »vmnm “um“! u.Mum m.- :x uk vau .u w» Wu. & .wk :



& Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

que traga resposta sobre o ocorrido?

*, Já se sabe a origem do problema?

Sala das Sessões. ZSquhn de 2030.

Lincoln Fernandes
Vereador , PDT


